

Vamos a continuar con el tema o el enfoque de los sermones que he estado dando aquí en la Fiesta. A medida que continuamos, pasaremos al siguiente paso.

En la serie de sermones que hemos terminado he dicho algo que voy a leer nuevamente aquí. Podemos escuchar cosas como esta, pero es un desafío vivirlas. Y esa es la tarea.

Si no aprendemos a examinarnos más a fondo a nosotros mismos y a juzgar a nosotros mismos primero en todas las áreas, no vamos a comprender ni aprender a juzgar de la manera que Dios quiere que aprendamos en esta Fiesta.

El sermón de hoy se titula **El Juicio de Dios**. Y esta es la 1ª parte.

A medida que repasábamos la serie de sermones Ejercitando el Amor de Dios, algo que para mí fue muy aleccionador, se hizo mucho más evidente que Dios nos estaba revelando la enorme seriedad de Su juicio que muy pronto debe llevarse a cabo. Uno de esos juicios vendrá muy pronto sobre la tierra.

Pero antes no entendíamos la seriedad y la importancia que eso tiene y lo que significa para nuestra vida y la vida de otros en el pasado. Pero al leer eso se hizo evidente que en el libro de 1 Juan Dios nos da más instrucciones sobre cómo debemos vivir en la Iglesia, principalmente los unos hacia los otros, y que no hacer esto tiene consecuencias muy graves. Esa es simplemente una realidad de la vida.

Dios nos da comprensión, conocimiento y oportunidades de aprender a través de la experiencia. Porque así es como esas cosas quedan cimentadas en nuestra mente. Es a través de las experiencias por las que pasamos. Y si no usamos esas experiencias de la manera adecuada, algo que suele pasar en nuestra relación unos con otros en la Iglesia... Porque cuando tenemos oportunidades de hacer las cosas de la manera correcta, de la manera apropiada, debemos elegir hacer esto. Porque lo que elegimos en nuestra mente es lo que determina dónde estamos, adónde nos dirigimos, etc.

El juicio está sobre la casa de Dios. Esto siempre ha sido así para todos los que han sido llamados desde que la Iglesia fue fundada. Pero lo que ha pasado es que la mayoría de los que han sido bautizados y han recibido el espíritu de Dios en los últimos 2.000 años no han hecho las cosas bien. Cuando la verdad estaba siendo restaurada en la Iglesia, porque muchas verdades se habían perdido, principalmente durante la Era de Sardis, empezó un proceso de

crecimiento en la Iglesia de Dios. En ese entonces la Iglesia se llamaba *Radio Iglesia de Dios* y más tarde *Iglesia de Dios Universal*. Y en ese proceso de crecimiento muchos estaban aprendiendo, estaban siendo guiados.

Había cosas que todavía no sabíamos. Dios entonces empezó a revelarnos más y más sobre varias cosas. Porque esto es algo espiritual y tiene que desarrollarse. Y esto requiere tiempo. Hemos necesitado tiempo para recibir lo que pudimos recibir. Y antes no comprendíamos lo serio que es el tema *juzgar*. Simplemente no lo veíamos de esa manera. No teníamos esa comprensión todavía. Dios nos revela las cosas a medida que crecemos. Pero simplemente no podíamos entender esto. Pensábamos que los que serán resucitados en el Gran Trono Blanco se arrepentirán y van a cambiar. Pero eso no es lo que va a pasar. Debido a la naturaleza humana. Esto no pasa ni siquiera en la Iglesia de Dios.

¿Por qué esto sería diferente entonces? ¿Solo porque el mundo será un lugar mucho mejor? ¿Sólo porque Cristo y los 144.000 estarán aquí? La verdad es que para entonces serán muchos más en la Familia de Dios, porque entonces se añadirá los que serán resucitados cuando termine el Milenio.

La naturaleza humana es difícil, somos testarudos. Nuestra mente solo puede cambiar mediante nuestras propias decisiones personales. Y Dios nos da la capacidad de cambiar, pero tenemos que tomar esas decisiones.

Y después de haber repasado algunas cosas hemos leído en el libro de Judas, que es aún más directo y categórico en las cosas que él escribió a la Iglesia.

Espero que todos entendamos que aunque hayamos leído 1 Juan hace diez años, hace veinte años, hace treinta años o hace cuarenta años, nuestra comprensión ha ido cambiando muchísimo a medida que hemos pasado por ciertos períodos de tiempo. Especialmente de 2008 en adelante. Porque incluso antes de esto Dios ha ido revelando más sobre el libro de 1 Juan. Y hemos ido edificando sobre lo que Dios nos mostraba y ahora nuestra comprensión de esas cosas es mucho mayor que cinco años atrás. A veces, en la Iglesia de Dios, podemos pensar que siempre hemos sabido ciertas cosas cuando la realidad es que no. Que esto no es así.

El libro de Judas es muy, muy directo. Y sería bueno recordar algunos de esos versículos que hemos comentado en 1 Juan, como hemos hecho ayer. Espero que al repetir estas cosas, e incluso algunas que ya han sido dadas en 1 Juan, entendamos la seriedad de lo que Dios quiere que comprendamos sobre lo que está escrito allí.

Por eso repetimos esas cosas. Por eso las revisaremos nuevamente. Por eso en las series de sermones que hemos tenido desde enero hemos estado repasando muchas de esas cosas. Esas

cosas deben quedar grabadas en nuestra mente porque Dios quiere que las comprendamos y nos aferremos a ellas. Dios nos ha dado diversas oportunidades para hacer esto. Hemos hecho esto durante ese período de tiempo, y hemos podido crecer mucho más en nuestra comunión como Familia. De verdad.

Porque lo que hacemos aquí, dondequiera que estemos en comunión unos con otros en el Cuerpo de Cristo, en la Iglesia de Dios, determina como es nuestra comunión con Jesús el Cristo y Dios Todopoderoso, nuestro Padre.

Y cuando repetimos mucho algo nuestra naturaleza humana puede dejar de concentrarse en esto. Pero no debemos dejar que esto nos pase con esas cosas. Espero que entendamos esto porque significa que seguimos creciendo en esto y que todavía no lo entendemos del todo. Hay más que debemos aprender. Hay más cosas que deben quedar grabadas en nuestras mentes.

1 Juan 2:9 - El que afirma que está en la luz... Y esto dice mucho. Porque en la Iglesia de Dios, y da igual si ha sido en la Era de Éfeso, en la Era de Esmirna, en la Era de Tiatira, en todas las eras de la Iglesia, en la Era de Filadelfia, en la Era de Laodicea, y en PKG, todos piensan: "Yo estoy en la luz". No concebimos que podemos no estar en la luz. Porque la mente humana engaña a sí misma y no se ve a sí misma.

Por eso es importante que juzguemos a nosotros mismos a la luz de lo que Dios nos revela y que seamos honestos sobre las cosas que escuchamos y sobre las mentiras que vivimos cuando no estamos cerca de otros miembros del Cuerpo de Cristo. ¿Cómo vivimos? ¿Cómo pensamos? ¿Cómo nos comportamos? Porque esas cosas son sumamente importantes y nada queda escondido de Dios, nada está oculto para Dios.

El que afirma que está en la luz y odia... Esto ha sido mal traducido porque los traductores no comprenden, no pueden comprender, el significado espiritual de lo que Juan enseña aquí y tampoco entienden su lenguaje. Pero esta palabra se usa a modo de comparación. Y hay que entender esto en el contexto de lo que Juan escribió aquí.

Esta palabra no significa *odiar* pero significa *no amar* de la manera que Juan describe aquí, de la manera que Juan nos dice que debemos amar. Que en realidad es la manera como Dios está instruyendo y guiando a la Iglesia. **...y no ama a su hermano** [de la manera que Juan explica aquí en el contexto] **sigue todavía en tinieblas**. No podemos ni queremos amar a nuestros hermanos de otra manera. Queremos amar unos a otros de la manera que Dios nos dice, queremos crecer en ese tipo de amor y en ese tipo de mentalidad. Si hacemos menos que esto, también queda muy claro. Esto es algo muy aleccionador porque estamos siendo juzgados de acuerdo con lo que hacemos. Y hay consecuencias. Tanto si hacemos las cosas bien como si hacemos las cosas mal.

...sigue todavía en tinieblas. Y los que están en los alrededores de la Iglesia de Dios no piensan que están en tinieblas. Todos ellos justifican lo que están haciendo. Siempre, siempre. Ellos engañan a sí mismos. Ellos desean tanto creer algo diferente que su mente engaña a sí misma llevándolos a creer que lo que están haciendo está bien. Y ese es el problema.

El que ama... Agapaó. Esta palabra significa "amar de esta manera, amar de esta manera específica". **...a su hermano permanece en la luz, y no hay nada en su vida que lo haga tropezar.** No hay nada tropiezo. Porque hacemos lo que debemos hacer. Si no hacemos lo que debemos hacer, tropezamos. Lo que significa que hay pecado en nuestra vida. **Pero el que no ama a su hermano,** de la manera que Juan dice aquí, **está en tinieblas y vive en tinieblas, y no sabe a dónde va...** ¿Cuántos creen esto? Y me refiero a personas que antes eran parte de la comunión de la Iglesia de Dios y entonces algo sucedió y ellas se fueron o fueron expulsadas. ¿Creen ellas esto? ¿Piensan ellas que esto es lo que les pasa? ¡Para nada! Ellas creen que saben adónde van. Ellas creen que saben lo que es correcto.

Ellas justifican lo que están haciendo en su propia mente, en sus pensamientos. Mismo que a veces haya serios pecados en sus vidas. No voy a hablarles de todos los pecados que las personas han cometido. Porque desde que estoy en la Iglesia de Dios, desde 1969, he visto de todo. Me enterado de todo tipo de cosas que pueden suceder en la vida de una personas en los alrededores de la Iglesia. No en la Iglesia porque en la Iglesia de Dios solo permanecen los que tienen la mente de Dios, los que tienen el espíritu de Dios obrando en ellos. Y cuando una persona queda separada del espíritu de Dios ella ya no es parte de la Iglesia de Dios. Aunque algunos sigan en los alrededores de la Iglesia.

Dios nos está enseñando cosas que son aleccionadoras para nosotros, que son buenas para nosotros pero por favor comprendan que esto también es para nuestro entrenamiento. Esto es parte de nuestro entrenamiento, es para preparar para seguir adelante, para prepararnos el lugar donde Dios nos va a colocar. Por eso estamos experimentando las cosas que estamos experimentando. Por eso Dios nos nos está dando todo es conocimiento y comprensión ahora que hemos llegado al final de la presente era. Y esto es algo impresionante, si lo entendemos.

... y no sabe a dónde va porque las tinieblas no le dejan ver. Ellos no pueden ver. Yo a veces tengo una conversación con las personas que se marchan para asegurarme de que entiendo lo que les ha pasado, pero mi experiencia es que ellos ya no pueden ver. No se puede razonar con esas personas en un plano espiritual. Ellos ya no pueden ver lo que es espiritual. Su mente se ha cerrado de golpe y ellas ya no pueden entender lo que es de naturaleza espiritual.

Vayamos a 2 de Juan. Cuando entendemos estas cosas bajo esta luz, me parece increíble comprenderlas, ser consciente de ellas. Porque esto ayuda al Cuerpo de Cristo a ser más

fuerte. Esto será de gran ayuda en el Milenio y en el Gran Trono Blanco, porque entonces este conocimiento estará disponible para todos.

Las personas tendrán mucho conocimiento desde el principio. ¿Y la comprensión? Eso viene con el tiempo, con la experiencia. Ellas tendrán que pasar por varias cosas. Solo entonces ellas tendrán la sabiduría que va junto con esto. Porque solo entonces ellas podrán tomar la decisión de estar de acuerdo con Dios. Un bello proceso. Conocimiento, comprensión, sabiduría, unidad con Dios, la mente de Dios.

2 Juan versículo 6 – En esto consiste agapē: Se trata de agapē. **...en que pongamos en práctica Sus mandamientos.** Y esto debería explicarse por sí mismo. **Y este es el mandamiento, tal como lo habéis escuchado desde el principio: que viváis en este amor.** Y esto se vuelve más difícil. Una cosa es entender los conceptos básicos de Los Diez Mandamientos y tomar decisiones respecto a esas cosas. Somos puestos a prueba en esas cosas y deseamos obedecer a Dios. Pero la parte espiritual, crecemos en con el tiempo, a través de las oportunidades que tenemos que aplicar esas cosas en nuestras vidas. Y esto es algo muy diferente. Ahí es donde entra el tema de juzgar. No se trata solamente de cosas que debemos o no debemos hacer. “Sí, voy a guardar el Sabbat porque Dios lo dice. Ya no voy a trabajar de la puesta del sol el viernes hasta la puesta del de sábado. Y tampoco en ninguno de los Días Sagrados e Dios. Porque esto es lo que Dios dice y yo le obedezco”.

Por lo general – no siempre – esas cosas las hacemos desde el principio. Tomamos esa decisión porque esto es extremadamente importante para determinar la dirección en la que vamos y si estamos de acuerdo con Dios. Esa son las cosas más evidentes. Es una cuestión de sí o no. “Sí. Estoy de acuerdo con Dios y eso es lo que voy a hacer”.

Pero en nuestra relación unos con otros - y en esto se basa la Familia, la Familia de Dios - Su deseo de moldearnos y formarnos para que podamos tener una relación correcta unos con otros en esta Familia, en la Familia de Dios. No en nuestra familia humana. Porque hay muchos prejuicios en la familia humana. Hay muchos prejuicios involucrados en las relaciones entre los miembros de una familia. Pero en la Familia de Dios, nuestra relación unos con otros debe ser sincera, debe ser en espíritu y en verdad debe ser justa delante de Dios. Debemos relacionarnos unos con otros para los propósitos correctos, por las razones correctas, sin prejuicios. Porque somos uno con Dios.

No podemos tener prejuicios cuando se trata de juzgar. Muchos han fallado en esto. Esto ha pasado a muchos en el Antiguo Testamento. Los sumos sacerdotes fallaron en esas cosas. Pero no podemos fallar en esas cosas porque Dios tiene que ser siempre lo primero.

...tal como lo habéis escuchado desde el principio: que viváis en este amor. Hemos aprendido de qué se trata esto y ahora lo entendemos mejor. Porque esto se refiere a lo que Cristo dijo en

Juan 13 y Juan 14, a las cosas que Juan escribió antes. Dios reveló estas cosas a Juan de una manera mucho más clara que a cualquier otro apóstol. Juan entendió, y predicó, que debemos amar como Cristo nos amó. Sacrificio. Hemos leído sobre esto ayer. Hay que sacrificarse para lograr eso. Y esto implica que vamos a sufrir, en nuestra mente.

...que viváis en este amor. Porque muchos engañadores han salido al mundo... Es increíble entender lo que significa esto. Porque la Iglesia no entendía esto antes. Dios solo nos ha dado la comprensión de esto ahora, en el tiempo del fin.

Porque muchos engañadores han salido al mundo... Hay engañadores por todo el mundo. ¡El mundo entero está engañado! Eso no es nada nuevo. Pero no se trata de ellos. Se trata de la Iglesia, se trata de nosotros. Es tan increíble entender esto. Muchos engañadores que antes eran parte de la Iglesia de Dios han regresado al mundo. De eso se trata. Ellos han elegido volver al mundo. ¡Asombroso!

Pienso en el ministro que me bautizó. Afortunadamente, había otro ministro con él. Esto me consuela un poco. Yo había leído el libro de Herbert Armstrong sobre el bautismo con agua. En ese libro Herbert Armstrong dice que si el ministro que bautiza a una persona se marcha de la Iglesia el bautismo no queda anulado. El bautismo sigue vigente. Usted está bautizado y punto.

Pero ese ministro se marchó de la Iglesia. Y su familia tenía una plantación de árboles de navidad, y me he enterado de que él volvió al negocio familiar. ¡Que locura! A veces las personas se marchan de la Iglesia pero siguen aferrándose a ciertas cosas. “¡Yo nunca volveré a comer cerdo!” Estos como una aureola. Bueno, ¡muy bien! ¿Pero qué hay de otras cosas que son mucho más importantes que lo que usted mete en su estómago? ¿Qué pasa con lo que usted mete en su mente?

Porque muchos engañadores han salido al mundo que no confiesan que Josué el Cristo viene en carne. Y ahora nosotros podemos entender esto. Ahora entendemos esto muy claramente. Pero la Iglesia no entendía esto en la Era de Filadelfia. Y tampoco en la Era de Laodicea. Pero Dios nos ha bendecido con la comprensión de esto ahora. ¿Por qué? ¿Para que tengamos más conocimiento y más comprensión de las cosas? ¿O es porque Cristo está a punto de regresar? Esa es la parte más importante, pero también debemos entender qué va a pasar debido a esto.

Ustedes están siendo entrenados. Ustedes han sido llamados a esto y tienen la oportunidad de saber estas cosas y de aplicarlas a su vida, para que puedan servir mejor a Dios en el tema del que estamos hablando aquí. Pero tenemos que vivir esto. Tenemos que vivir esto para poder enseñarlo y así ayudar a los demás. Esto tiene que quedar muy claro para nosotros.

Porque muchos engañadores han salido al mundo que no confiesan... La vida de esas personas no refleja la realidad de que Josué el Cristo está en ellos, que Cristo está viniendo en

carne. Porque a eso se refiere la expresión “venir en la carne. Cristo viene a nuestra vida si lo deseamos, si clamamos a Dios por eso, si nos esforzamos por vencer la naturaleza humana, si queremos a Dios y a Cristo y les clamamos continuamente: “¡Quiero, necesito Tu espíritu santo! ¡Todos los días!

La vida de esas personas no refleja esa verdad, pero refleja una mentira. Cristo no está en la vida de esas personas. ¿Por qué no? ¿Por qué su vida no refleja que Cristo viene en la carne? A veces cuando las personas se marcha miramos hacia atrás y podemos ver ciertas cosas, nos damos cuenta de que ciertas cosas en la vida de esas personas simplemente no estaban bien. Nos damos cuenta de que ellas no estaban viviendo como debemos vivir. Nos damos cuenta de que su manera de hablar no era como debemos hablar. Empezamos a darnos cuenta de pequeñas cosas y vemos un determinado patrón en esto. Y esas cosas suceden para que podamos entender más claramente qué es la verdad y qué es lo correcto.

El que así actúa es el engañador y el anticristo. Palabras muy fuertes. Palabras muy claras. Debemos comprender que una persona puede ir en contra de todo lo que Dios le ha ofrecido, puede ir en contra de su Pesaj, de su Sumo Sacerdote con sus acciones, con su vida, con las elecciones que hace porque no se somete a ese proceso, no se somete a la verdad que Dios le ha dado la oportunidad de vivir y que debe llenar su mente y su vida con plenitud y unidad con Dios Todopoderoso, YAHWEH ELOHIM. Esto es lo que debemos desear con todo nuestro ser.

Y cualquiera que se convierte en engañador y anticristo hace daño al Cuerpo de Cristo. Ellos hacen daño al Cuerpo de Cristo con lo que hacen, con lo que dicen. Porque siempre que alguien es separado del Cuerpo de Cristo yo entiendo que esto es lo mejor para el Cuerpo de Cristo. Aunque es doloroso cuando esto pasar yo sé que es lo mejor para el Cuerpo de Cristo. De hecho, a veces es un alivio para el Cuerpo de Cristo.

Sé que algunos de ustedes saben a qué me refiero. Porque algunas personas eran opresivas, hirientes, dañinas. Y algo que me sorprende a veces como ministros es que hay personas que cuando están cerca de mí hablan y se comportan de una determinada manera, pero no se comportan de la misma manera con los hermanos. He visto a ministros hacer esto una y otra vez, especialmente en PKG. Personas en la Iglesia que apuñalan unas a otras por la espalda en una conversación, que hacen todo tipo de cosas, que no están de acuerdo con ciertas cosas y lo dicen a otros. Ese tipo de cosas es como una cáncer y hacen mucho daño a las personas. Porque si las personas están pasando por varias cosas en su vida, quizá los que son más nuevos en la Iglesia, y escuchan algo así, ¿qué hace esto con su mente?

Recuerdo un libro que alguien escribió en el que ese individuo hablaba mal de Herbert Armstrong. Y he conocido a personas que han leído ese libro y las cosas que estaban allí han hecho mucho daño a su mente. Porque esas personas empezaron a dudar y pensaron que quizá algo de lo que estaba escrito fuera cierto. Y esto es todo lo que se necesitaba para dañar

la mente de una personas y ponerla en contra del apóstol de Dios en ese entonces. ¡Qué cosa tan horrible! Y lo mismo sucede con los hermanos que escuchan a ciertas personas diciendo cosas como: “Yo no lo sé, pero quizá algo de eso sea verdad”. ¡Espantoso!

Volviendo a 1 Juan 2. Estos versículos son impresionantes. De verdad. Por eso lo que Cristo reveló en la noche del Pesaj, como podemos leer en Juan 13 y Juan 14, es y siempre será mi pasaje favorito de la Biblia. Debido a lo que Dios reveló entonces y lo que significa para la Iglesia. Esas son las cosas más increíbles jamás reveladas al pueblo de Dios. Entendemos lo que significa que Cristo venga en la carne.

Porque antes en la Iglesia pensábamos que lo está siendo dicho aquí es que Cristo vino en carne, como ser humano. Pensábamos que él había renunciado su condición divina. Porque pensábamos que él también era dios. Y no entendíamos eso porque Dios no lo había revelado todavía. Entendíamos que el espíritu santo no es parte de la trinidad pero es el poder de Dios. El espíritu santo no es una persona, no es un ser. Pero todavía pensábamos que Cristo sí era dios antes de nacer como ser humano. Porque Dios no había revelado la verdad sobre esto a la Iglesia todavía. Dios lo estaba reservando para revelar en otro momento.

La idea que teníamos entonces era que Cristo había renunciado a su condición divina para nacer como ser humano y morir, permanecer muerto durante tres días y tres noches. Pero ¿puede Dios morir? Recuerdo que alguien dijo una vez: “Dios puede hacer lo que Él quiera. Si Él quiere estar muerto por tres días, Él estará muerto por tres días y luego resucitará”. Esto muestra lo lejos que podemos llegar en nuestros pensamientos para justificar algo.

Pero nuevamente, esta es una de las cosas más asombrosas que Dios jamás ha revelado. Entendamos que Dios está viniendo a nuestra vida. ¡Y esto me encanta! Dios no reveló esto a nadie en los tiempos del Antiguo Testamento. Dios solo reveló esto cuando Cristo vino. Y Cristo reveló esto a los discípulos en la última noche de su vida como ser humano. Él dijo que el Padre habitaba en Él y que él habitaba en el Padre a través del poder del espíritu santo.

Y luego Cristo les dijo que esto también no pasaría a nosotros, al pueblo de Dios. Él y Dios Padre vendrían y harían morada en nosotros. “En la casa de mi Padre hay muchas moradas”. No mansiones. Porque antes pensábamos que esto tiene que ver con los gobiernos y las jerarquías. Pero no. “En la casa de mi Padre hay muchas moradas”, muchos lugares donde habitar. Dios tiene una familia. Y a todos los que Dios llama a ser parte de esa Familia, Dios les ofrece la posibilidad de que Él y Su hijo habiten, permanezcan en ellos y ellos permanezcan en Él y en Su Hijo. ¡Impresionante!

Nosotros sabemos y entendemos estas cosas. Pero la gran mayoría en la Iglesia en esos 2.000 años no entendían esto. ¡Cuan bendecidos somos! Porque esto cobra vida en nuestras mentes. O debería.

1 Juan 2:18 - Hijitos, ya estamos viviendo los últimos días... Y Juan escribió esto luego en el comienzo de los últimos 2.000 años, que son los últimos días. Los primeros 4.000 del plan de Dios ya habían pasado y la siguiente fase, los 2.000 años, habían empezado. La Iglesia está viviendo los últimos días. Y la mayor parte de esa edificación que se está llevando a cabo está teniendo lugar ahora. Porque en los primeros 4.000 años Dios trabajó con las personas de manera individual y más directa. Pero cuando la Iglesia de Dios fue fundada, el Cuerpo de Cristo, Dios comenzó a trabajar con más personas a la vez dándoles ministros para enseñarles y guiarles.

Hijitos, ya estamos viviendo los últimos días, y como vosotros habéis oído que el anticristo ha de venir. Ahora entendemos a qué Juan se refiere aquí. Pablo también escribió sobre esto en 2 Tesalonicenses 2. Sobre un individuo que se levantaría en la Iglesia. Pablo dijo que Cristo no iba a volver antes de que esto sucediera, antes de que se manifestara el hijo de perdicción, el hombre de pecado, quien llevaría a la Iglesia de Dios a una Apostasía. Increíble.

Y. Juan aquí se refería a ese individuo, el anticristo y dijo: **Pues bien, yo quiero decir que ya han aparecido muchos anticristos.** Esto ya estaba sucediendo en la Iglesia de Dios. Esto fue luego en el comienzo de la Iglesia, de los últimos 2.000 años. Juan ya tenía unos noventa años aquí, porque poco después de esto él escribió el libro de Apocalipsis. Porque no se sabe cuándo exactamente esas cosas fueron escritas. Solo sabemos que él escribió esto ya hacia el final de su vida.

Él era el único apóstol que quedaba vivo todavía. Todos los demás habían sido asesinados. Y Juan pudo ver lo que estaba sucediendo en la Iglesia. Juan vio lo que estaba sucediendo después de que un apóstol tras otro habían sido asesinados. Juan estaba viendo la devastación que estaba teniendo lugar en la Iglesia de Dios. Porque en ese entonces la Iglesia no disponía de la tecnología que disponemos hoy. Y esto es lo que sucede cuando no hay un apóstol en la Iglesia de Dios. Juan era el único apóstol que quedaba. Y él ya no podía hacer mucho a su edad. Él ya no podía viajar. Y además él estaba siendo perseguido por el gobierno. Hasta que ellos finalmente le enviaron como prisionero a la isla de Patmos, donde Dios le reveló las cosas que él escribió en el libro del Apocalipsis.

Juan dijo: **...ya han aparecido muchos anticristos.** Y yo puedo entender por qué él escribió esto. Él pienso: “¡Estamos viviendo en los últimos días! ¡Miren lo que le está pasando en la Iglesia!” Pero Dios no le permitió entender que aún quedaban 1.800, 1.900 años.

Imagínense qué pasaría con las personas en las diferentes eras de la Iglesia si ellas supiesen cuanto tiempo quedaba para la venida de Cristo. Porque a lo largo del tiempo todos siempre han creído y han esperado que Cristo fuera a volver en su época. Todos siempre han anhelado ver la ciudad cuyo arquitecto es Dios. Y esto es bueno para nosotros los seres humanos. Los

profetas del Antiguo Testamento deseaban ver la venida del Reino de Dios. Por eso las personas estaban tan emocionadas cuando vino el Mesías. El espíritu de Dios los movió a esto, pero todavía no era el momento. Muchos pensaban: “Él es el Mesías. Él ha resucitado a un individuo de entre los muertos. Él ha sanado a las personas. ¡Yo he sido testigo de esto!” Por eso cuando Cristo entró en Jerusalén miles de personas lo recibieron aclamando: “¡Hosanna! Bendito sea el hijo de David”. Ellos decían esto porque creían que él era el Mesías. Pero todavía quedaba mucho tiempo para que él venga como el Mesías.

...y como vosotros habéis oído que el anticristo ha de venir. Pues bien, yo quiero deciros que ya han aparecido muchos anticristos. Y debido a lo que ha pasado a lo largo de la historia ahora entendemos por qué muchos han sido llamados pero muy pocos han pasado por ese proceso y han sido elegidos. Porque la mayoría de los que han sido llamados en los últimos 2.000 años se han marchado o han sido expulsados de la Iglesia, han sido separados del Cuerpo de Cristo, se convirtieron en anticristo.

No sé ustedes, pero para mí esto es algo que me hace pensar. Esto es algo difícil de imaginar. Esto es algo que no me cabe en la cabeza. ¿Qué palabras se puede usar para describir algo así? Es horrible pensar que algo así pueda suceder.

Por eso Dios no reveló esas cosas durante la Era de Filadelfia y mucho menos durante la Era de Laodicea. Porque entonces la Iglesia estaba perdiendo la verdad en lugar de crecer. La Iglesia se estaba volviendo tibia. ¿Qué se puede hacer cuando uno es tibio? Nada. Uno no tiene fuerzas. Quizá uno aguanta durante un tiempo pero está muy debilitado.

Por eso nos damos cuenta de que estamos viviendo los últimos días. Debido al anticristo. Debido a las cosas que habían pasado. Pero Juan no lo entendía entonces. Dios no le permitió entender que muchos otros anticristos vendrían a lo largo de las eras de la Iglesia de Dios. Hasta que el principal de los anticristos se levantara. Esto tendría lugar ya al final de ese período de tiempo. Y esto es lo que estamos viviendo ahora.

Aunque salieron de entre nosotros, en realidad no eran de los nuestros. Por eso ellos se marcharon. Porque ellos ya no pertenecían a la Iglesia de Dios. **Porque si hubieran sido de los nuestros ellos habrían permanecido con nosotros.** Y la palabra que aquí es traducida como “permanecido” es la misma palabra usada para expresar que el espíritu santo de Dios habita en nosotros. Si ellos realmente fuesen de los nuestros ellos hubiesen seguido adelante. Ellos hubiesen permanecido en el Cuerpo de Cristo. Ellos hubiesen permanecido en Dios y Dios en ellos. Dios todavía estaría trabajando con ellos. Pero esto no es así.

Pero salieron para que fuera evidente... Y en todas las eras de la Iglesia las personas han tenido que ver a muchos marcharse de la Iglesia de Dios porque hay cosas que se aprenden en ese proceso y uno puede crecer en convicción, en una convicción más profunda, y aferrarse

más firmemente a ciertas cosas. Pasamos por cosas que son difíciles, por cosas malas, pero, con la ayuda del espíritu de Dios, podemos aprender de ellas. Y sobre ahora al final.

...para que fuera evidente... Hay algo de bueno en todo esto. Esas cosas deben quedar claras, deben ser visibles para todos. Es bueno cuando Dios revela las cosas, cuando queda evidente que algunos ya no son parte del Cuerpo de Cristo. Esto tiene que ser manifestado y podemos aprender de esas cosas, porque esto debe hacernos pensar en nuestras vidas, en los demás, en el deseo de nuestro corazón para los demás y en cuánto realmente amamos el Cuerpo de Cristo. **...para que fuera evidente que ellos no eran parte de nosotros.**

Versículo 20 - Pero vosotros tenéis la unción del Santo... De Dios. Esto se refiere a la Iglesia. Esto se refiere al Cuerpo de Cristo. Dios nos ha dado Su espíritu. Tenemos algo increíblemente único que nos separa de todos los demás. El espíritu de Dios viene continuamente a nuestra mente y por esto somos consagrados, somos separados para uso y propósito sagrados.

Pero vosotros tenéis la unción del Santo y sabéis todas las cosas. Es decir, todo lo que es sagrado. Dios omnipotente. Jesús el Cristo. El espíritu de Dios que Él nos da. Somos engendrados de Su espíritu. **No os escribo porque ignoréis la verdad, sino porque la conocéis...** Juan está diciendo a la Iglesia que se mantiene firme: “Vosotros conocéis la verdad”. Ésa es la única manera de aferrarse a la verdad, de aferrarse a este camino de vida. Y conocemos la verdad gracias al espíritu de Dios. Podemos aferrarnos a la verdad gracias al espíritu de Dios. Juan dice esto muy claramente aquí: “Vosotros conocéis la verdad”.

Nosotros en la Iglesia de Dios sabemos una verdad que muchos de ellos nunca supieron. La Iglesia conoce más verdades ahora que en cualquier otra era de la Iglesia de Dios. Porque Dios reveló a Herbert Armstrong verdades que la Iglesia nunca había sabido. Dios reveló a Herbert Armstrong cosas que están escritas en el libro de Apocalipsis que Juan no entendió. Juan escribió sobre esas cosas pero Juan no sabía de qué se trataban. Él no entendió esas cosas. Dios no le dio la comprensión de esas cosas porque no era el propósito de Dios revelar el significado de esas cosas entonces. Su propósito era que Juan simplemente escribiese esas cosas y punto.

Y para él esas cosas sonaban como griego. Aunque seguro que él sabía griego. He intentado ser gracioso, pero no funcionó. Cuando uno no sabe algo esto le suena como griego. Para mí sonaría como holandés. Yo no sé holandés, no entiendo holandés. Ojalá yo tuviera más facilidad de aprender idiomas.

Juan dice aquí: **No os escribo porque ignoréis la verdad, sino porque la conocéis...** Es muy importante aferrarse a la verdad. La presente verdad siempre ha sido muy importante para la Iglesia de Dios en los últimos 2.000 años. Pero muchos han dejado la verdad escapar entre sus dedos. Ellos no retuvieron, no guardaron, no protegieron, preservaron la verdad como Dios y

Cristo nos dicen que debemos hacer. ¡Eso requiere trabajo! Hay que pensar, hay que planificar esas cosas. Hay que orar por esas cosas. Hay que luchar por esas cosas. Y esa batalla es difícil pero deseamos lucharla con todo nuestro ser.

Tenemos 57 Verdades. ¡Impresionante! Aunque a veces las personas no dan el valor que deben dar a esas verdades. Y esto es una lástima. Si no comprendemos lo valiosas que son las Verdades que Dios nos ha dado entonces no comprendemos nuestro llamado. Si no comprendemos lo valiosas que son las Verdades que Dios nos ha dado entonces no comprendemos a Dios. Si no comprendemos lo valiosas que son las Verdades que Dios nos ha dado no podemos ver a Dios como deberíamos. Porque las Verdades que Dios nos ha dado nos revelan a Dios Todopoderoso. Ellas revelan Su mente. Ellas revelan Su razonamiento, Su manera de pensar y lo que Él quiere darnos en nuestra mente. ¿Son ellas importantes? Más nos vale créelo.

Porque he conocido a muchas personas que continuaron en la Era de Laodicea pero que ya habían perdido esas verdades mucho antes que la Era de Laodicea empezase. He visto a las personas perder una verdad tras otra desde el comienzo: Muchos ya ni siquiera creían la verdad sobre las eras de la Iglesia. Todo esto se perdió en la Era de Laodicea. ¡Las personas dejaron de creer la verdad sobre las eras de la Iglesia! Esto nos da una percepción y una comprensión de las cosas que son valiosas, si las comprendemos. Sin embargo, cosas tan simples como esa se perdieron.

¡Como el hecho de que Dios tiene que llamar a las personas! Dios tiene que llamarnos. ¡El ministerio de la Iglesia de Dios perdió esta comprensión por completo! Y como consecuencia de esto el pueblo de Dios también perdió esa comprensión. ¡Dios tiene que llamarnos! Y años después de la muerte de Herbert Armstrong, años después de la vino la Apostasía, he escuchado a un individuo decir en un programa de televisión: “¡Si usted abre su Biblia y lo lee usted puede entender estas cosas!” Y yo pienso: “¡No! Usted no puede comprender nada! ¡Esto es una mentira!”

Ellos dicen a las personas que con tan solo abrir la Biblia y leer tal y tal versículo ellas podrán entender las cosas. Como la idea de que podemos probar la verdad a nosotros mismos. Como la verdad sobre el Sabbat, por ejemplo. ¡Sandeces! Lo siento, pero esas cosas me sacan de quicio. Pero esto es lo que ha sucedido al pueblo de Dios en el pasado. Y esas cosas todavía suceden de vez en cuando.

Dios tiene que llamarnos. Si usted entiende que Dios le ha llamado entonces usted entiende que sólo Dios Todopoderoso puede llamar a las personas. Sólo Dios Todopoderoso puede abrir la mente de una persona para que esa persona pueda recibir la verdad. Es Dios quien hace esto.

No quiero hablar sobre esto ahora. Pero me indigna cuando pienso en las cosas equivocadas que las personas han hecho en el pasado, en las necesidades del pasado, en lo que pasa cuando las personas empiezan a perder la verdad y en lo dañino que eso es para todos. Porque esto mantiene a las personas en el cautiverio en lugar de ayudarlas a salir de esto.

Lo que teníamos que hacer era ayudar a otros miembros de la Iglesia de Dios que están dispersados. Pero ellos piensan que tienen que predicar el evangelio a todo el mundo porque Herbert Armstrong no logró que la Iglesia llegase a tener 144.000 miembros bautizados. Por eso ellos piensan que tienen que seguir con la obra de predicar el evangelio a todo el mundo hasta que la Iglesia llegue a los 144.000 miembros en el tiempo del fin. Y luego también está esa gran multitud. Así que, ellos piensan que la Iglesia tiene que tener más miembros, tiene que tener mucho más que siete mil miembros. Ellos piensan que la Iglesia tiene que crecer hasta llegar a 144.000 miembros y para lograr esto hay que predicar a todo el mundo y así las personas se sentirán motivadas para venir a la iglesia.

Y después de años de testimonio y pruebas ellos llegan a la conclusión de que han estado perdiendo su tiempo porque no están obedeciendo a Dios. ¡Esta no es la obra de Dios! Si ustedes entienden lo que estoy diciendo. Esas cosas me indignan. Miren las cosas necias que los evangelistas han hecho en el pasado, individuos que querían convertirse en apóstoles en la Iglesia después de la muerte de Herbert Armstrong.

Lo peor de todo es que las personas perdieron la primera verdad que Dios ha revelado a través de Herbert Armstrong: la verdad sobre el gobierno de Dios. Esto siempre ha sido la batalla más grande en la Iglesia de Dios desde el principio. Entender cómo funciona el gobierno, entender la jerarquía, entender cómo Dios trabaja. Entender que nadie, nadie, nadie, nadie, nadie en la Iglesia de Dios aprende las cosas por su cuenta en el Sabbat o en los Días Sagrados. Como ese individuo que se ha marchado recientemente que piensa que puede estudiar la Biblia él solo y aprender. ¡Puede haber algo más absurdo que esto!

Dios tiene que guiarnos y alimentarnos Sabbat tras Sabbat. Y Dios hace esto a través de Su ministerio. ¡Dios no trabaja de ninguna otra manera! Así es como funciona el gobierno de Dios. Sin embargo, esa ha sido una de las cosas más difíciles de entender para las personas en la Iglesia de Dios en la Era de Filadelfia. O desde el principio, a decir la verdad. Desde la Era de Éfeso hasta ahora al final. Y la verdad sobre el gobierno de Dios, la 4ª Verdad, fue la primera verdad que Dios ha restaurado en la Iglesia a través de Herbert Armstrong, de un total de 18 Verdades. Esto debería ser muy fácil de entender.

Sin embargo, hay personas que no piden la unción al ministerio cuando están enfermas porque no entienden cómo funciona el gobierno de Dios. Dios dice que cuando estamos enfermos debemos ponernos en contacto con el ministerio, con los representantes del gobierno de Dios, y pedirles la unción. Y da igual si somos sanados o no, más nos vale obedecer a Dios. ¿Es esto

algo tan difícil? ¿Qué hay de difícil en eso? Yo no lo entiendo. ¿No queremos que Dios esté involucrado en nuestra vida, que Dios nos ayude e intervenga a nuestro favor? ¿Qué nos está faltando?

Lo voy a decirles. Por eso yo aprecio cuando los que predicán mencionan las verdades en sus sermones. Porque las verdades que Dios nos ha dado son valiosas, son un gran tesoro. ¡Un gran tesoro! De la 1ª a la 57ª, todas las verdades que Dios nos ha dado son un gran tesoro. Las Verdades son nuestro tesoro. Son valiosas. Son mucho más valiosos que todos los diamantes rosa que hay en las minas Argyle en Australia, que están cerradas ahora. Ahora ellos están encontrando esos diamantes rosa, que son muy valiosos, en otras partes del mundo, pero en esas minas en Australia se han encontrado algunos de los más valiosos. Imagínense encontrar un diamante tan valioso en la superficie. Uno no tiene que excavar para encontrarlos porque esas piedras tan preciosas están por todas partes. Uno se hace rico de repente. ¿Pero de qué sirve todo esto? ¿Qué valor tiene todo esto?

Como el Tío Gilito que guarda todo este dinero en una bóveda y se divierte tirando billetes y monedas por los aires. No sé si ustedes han visto alguna vez esos dibujos animados antiguos, muy antiguos. Pero él simplemente nadaba en su dinero. Tío Gilito. Como si su dinero fuera lo más importante. ¿Qué valor tienen las cosas materiales? Esas cosas no son duraderas. Todas esas son cosas creadas por Dios Todopoderoso y ninguno de nosotros puede llevarse nada de eso con nosotros. Todo lo que llevamos con nosotros es lo que está en nuestra mente.

El cuerpo humano se descompone con el tiempo y vuelve al polvo. Yo crecí en una granja y he visto a animales muertos, en estado de descomposición, llenos de gusanos. He visto la piel de una vaca moviéndose debido a todos los gusanos que estaban allí. El cuerpo humano también se descompone cuando morimos y no es nada agradable ver algo así. Pero entonces ya no tenemos que preocuparnos por llevar o no maquillaje o por cómo nos peinamos. Ya no tenemos que preocuparnos por la ropa que llevamos. Ya no podemos pensar en esas cosas de todos modos.

Se trata de lo que más valoramos. Eso es lo importante. ¿Qué valoramos? Dios. El camino de vida de Dios. Lo que Dios nos ofrece. Lo que nos espera en el futuro. La existencia humana es sólo un medio para lograr un fin. Eso es todo. La Existencia humana es muy corta comparada con lo que Dios está ofreciendo, con lo que nos espera. La existencia humana es insignificante en el esquema de las cosas. Uno se hace mayor y se da cuenta de que su tiempo de está acabando. Y entonces la realidad comienza a golpear más fuerte.

La Verdad que Dios nos ha dado es extremadamente valiosa. Pero muchas personas han dejado que esto se les escape entre los dedos porque no comprenden el valor de lo que Dios nos ha dado, no comprenden que la Verdad es la mente de Dios. Porque lo más importante es Su plan y Su propósito. Lo más importante es que sigamos adelante. Lo más importante es

cómo vivimos. Lo más importante es todo lo que Dios tiene reservado para nosotros en el futuro.

No os escribo porque ignoréis la verdad, sino porque la conocéis... No debemos solamente saber esto, pero debemos amar esto con todo nuestro ser porque amamos a Dios. **...y porque ninguna mentira procede de la verdad. ¿Quién es el mentiroso...** ¡Me encantan estos versículos! Juan es muy directo aquí. Él llama las cosas por su nombre. Debemos comprender que una mentira es una mentira y que si nos involucramos en una mentira esto nos convierte en mentirosos.

¿Quién es mentiroso sino el que niega a Josué el Cristo? Él fue golpeado, fue colgado en un madero y murió de la manera que murió para que Dios y el propio Cristo puedan permanecer en nosotros y nosotros podamos permanecer en Ellos. Para que un día podamos ser transformados y recibir la misma herencia que Cristo recibió juntamente con él.

¿Quién es mentiroso sino el que niega a Josué el Cristo? Estoy usando lo de pedir la unción como un sencillo ejemplo de esto. Porque en realidad esto es bastante simple. Si usted no pide la unción cuando está enfermo usted está negando a Josué el Cristo. Usted es un mentiroso. En esta parte de su vida usted es un mentiroso. Usted está viviendo una mentira. Usted no está obedeciendo a Dios en algo tan sencillo que Dios nos ordena hacer.

No estoy hablando de un simple resfriado. Estoy hablando de enfermedades que nos impiden ir a trabajar o realizar nuestras tareas cotidianas. No estoy hablando de un simple dolor de cabeza. No estoy hablando de cosas sin mucha importancia. Estoy hablando de enfermedades graves que pueden llevarnos a la muerte. Así queda más claro.

¿Pero si no podemos hacer vida normal o asistir a las reuniones en el Sabbat? Si usted está tan enfermo que no puede asistir a las reuniones en el Sabbat usted debe pedir la unción. Esto es una cuestión de obediencia. Esto es una cuestión de vivir de acuerdo con lo que creemos. Porque incluso en algo así podemos negar a Josué el Cristo. Si no obedecemos a Dios en esto, estamos cometiendo pecado. No obedecer a Dios es pecado. Y si pecamos y no damos importancia a esto, si cuando nos suceden cosas en la vida simplemente ignoramos lo que Dios nos ha dicho que debemos hacer, ¿no nos damos cuenta de que estamos apagando la llama del espíritu de Dios en nuestra vida?

Esto es como dar un nudo en el cordón umbilical impidiendo que la sangre llegue al embrión que está en el útero. Esto está perjudicando nuestro crecimiento. Esto está obstaculizando nuestro crecimiento. Esto nos impide ver las cosas que necesitamos ver con la claridad. Eso es lo que sucede cuando no llega suficiente sangre al cerebro. Todo empieza a verse borroso. Usted no puede ver bien. Y lo mismo sucede aquí. Usted ya no puede ver con claridad espiritualmente.

¿Quién es mentiroso sino el que niega a Josué el Cristo? Esto significa que no nos estamos sometiendo, no estamos clamando, no estamos viviendo como deberíamos y entonces la llama del espíritu de Dios se apaga, quedamos separados del espíritu de Dios, ya no podemos permanecer en Dios. De eso se trata. Y si hacemos esto negamos el propósito por el cual Cristo murió y nos convertimos en anticristo. No solo en mentirosos, como dice aquí.

Ellos son anticristo... Debemos comprender la seriedad de estas cosas. Y a medida que crecemos, en el Milenio, en el Gran Trono Blanco, debemos poder entender las cosas para poder trabajar con ellas de una manera más activa y eficaz sirviendo a los demás.

Ellos son anticristo porque niegan al Padre y al Hijo. Esto está muy claro.

Hemos hablado sobre esto antes y estamos hablando sobre esto ahora porque Dios nos da más poder, más fuerza, más capacidad de seguir edificando sobre lo que Él nos da. Por eso escuchamos ciertas cosas varias veces. Y espero que todos estemos absorbiendo más y más a medida que repasamos esas cosas de las que hemos hablado en una serie de sermones y las estamos repasando ahora en la Fiesta de los Tabernáculos, cuando Dios nos da más que en cualquier otra época del año. Porque podemos reunirnos siete días en la Fiesta de los Tabernáculos y también en el Último Gran Día, Dios entonces derrama más de Su poder sobre nosotros que durante todo el año.

Y lo mismo pasa en el Sabbat semanal. Dios no derrama Su poder sobre nosotros durante la semana como en el Sabbat. Dios Todopoderoso no nos guía y nos muestra la dirección en la que debemos seguir en los otros días de la semana como en el Sabbat semanal. ¡Y más aun en Fiesta de los Tabernáculos! Esto nos muestra lo importante que esto es para Dios Todopoderoso.

1 Juan 3:8 - El que comete pecado... Y esto se aplica especialmente a un determinado pecado, en el contexto de lo que está escrito en 1 Juan, que tiene que ver con nuestra relación unos con otros en la Iglesia. Esto es lo principal aquí. Aunque esto se aplica a todo tipo de pecado.

El que comete pecado es del diablo... Juan no se anda con rodeos aquí. Esto significa que la persona ha elegido el camino del egoísmo. Ella sigue cometiendo pecado, sigue haciendo lo que le da la gana, sigue desobedeciendo a Dios, sigue negando a Dios y a Cristo porque no permite que Ellos vivan en ella, sigue haciendo algo que es pecado.

Juan llama las cosas por su nombre. Eso es del diablo. ¿Por qué? Porque se basa en ese mismo espíritu, en el egoísmo. Todo lo que él hizo fue por egoísmo. Y nosotros fuimos creados de esa manera. Somos egoístas. Pero debemos luchar contra el egoísmo, debemos vencer el egoísmo. Y podemos vencer el egoísmo por el poder del espíritu de Dios en nosotros.

...porque el diablo ha estado pecando desde el principio. El Hijo de Dios fue enviado precisamente para destruir las obras del diablo. Eso es lo que nosotros debemos hacer. Debemos participar en esto clamando a Dios por Su ayuda para luchar contra el pecado, contra las debilidades que tenemos. Sean cuales sean las debilidades que tenemos en la vida. Si hemos hecho algo, nos arrepentimos ante Dios y clamamos por Su misericordia y clamamos por Su espíritu, clamamos por Su ayuda para no volver a cometer ese pecado nunca más. Porque estamos aprendiendo a odiar el mal. Estamos aprendiendo a odiar las cosas que nos separan de Dios. Y seguimos en la batalla.

Versículo 11 - Este es el mensaje que habéis oído desde el principio: que nos amemos los unos a los otros. No seamos como Caín que, por ser del maligno, asesinó a su hermano. Juan aquí usa el ejemplo de algo sucedió a nivel físico luego en el comienzo con Caín. Y en el Cuerpo de Cristo debemos tener cuidado. Si una persona no puede entender algo es porque ella está débil. Porque esto aquí es algo de naturaleza espiritual. Si en la Iglesia de Dios nosotros, que tenemos el espíritu de Dios, no amamos a nuestros hermanos, si por algo que les hacemos ellos se alejan de la verdad y de lo que es correcto, entonces lo que les hacemos es mucho peor que lo que hizo Caín. Cometemos asesinato espiritualmente, algo que es mucho más serio, mucho más dañino, mucho más doloroso que matar a alguien físicamente. Porque si una persona muere físicamente ella podrá ser resucitada a la vida física, pero el asesinato espiritual, las cosas que la personas han hecho para herir a otros, no hay vuelta atrás, la muerte espiritual es definitiva.

Pienso en personas que en diferentes ocasiones, también en PKG, desde el principio empezaron a decir chismes entre bambalinas. “¿Te has enterado de esto?” “¿Has oído esto?” “Yo no estoy de acuerdo con esto. Esas son sólo sus ideas.” “Él no da abasto!”

Esto es algo que algunas personas han dicho luego en el comienzo. Varias personas se acercaban a mí y a mi esposa diciendo: “Estamos aquí para ayudarles en lo que sea”. Lo que ellos en realidad querían era predicar. Eso quedó claro más adelante. Ellos querían poder predicar en la Iglesia. Por eso ellos nos ofrecieron su ayuda. Ellos querían hacer algo que no les incumbía porque su mentalidad era equivocada. ¡Y todos ellos se han marchado! Ninguno de ellos sigue con nosotros. ¡Ninguno de ellos! Debido a esa mentalidad repugnante y apestosa. Ellos querían ser maestros y enseñar en la Iglesia.

Eso es lo que hace la mayoría de las personas cuando empiezan a alejarse de la verdad. Ellas intentan convencer a los demás de sus ideas buscando a quienes estén de acuerdo con ellos. Porque piensan que tienen razón. Ellas empiezan a criticar aquí y allá, diciendo a otros que algo está mal o que algo se ha hecho mal. Y esto puede llevarlos al asesinato espiritual, a quitarles la vida a otros espiritualmente.

Mientras digo esto me viene a la memoria un montón de personas que han estado esparciendo chismes, han estado haciendo cosas a escondidas. “Vengan a mi casa. Reunámonos para un estudio bíblico”. “El Sr. Weinland estará allí”. (“¡No, no! Por favor, no!”.) “No. Esto es solo para un pequeño grupo. Vamos a estudiar la biblia y hablar de ciertas cosas. Es bueno pasar más tiempo juntos, más de lo que hacemos normalmente, y discutir sobre ciertos temas. determinado. Ustedes pueden elegir un tema que sea importante para ustedes”.

Y, espiritualmente, esto es lo mismo que dar arsénico, que dar veneno a las personas. ¿Y saben qué? La mayoría de ellos se marcharon. La mayoría de los que hicieron caso a ese tipo de... Ustedes ya saben la palabra que quiero usar.

Y las cosas que han sucedido a lo largo de nuestra historia deberían horrorizar a todos ustedes, como me horrorizan a mí. Porque debido a esas cosas estamos más profundamente convencidos de lo que es correcto. Debemos defender lo que es correcto. Nunca podemos desviarnos de lo que es correcto. Nunca podemos permitir el mal en nuestro medio. Debemos estar dispuesto a denunciar lo que está mal, si es necesario.

Entonces cuando necesitamos decir: “Cierra la boca. Cierra el pico. Cállate”. Como esa canción. “¿No te da cuenta de lo que estás diciendo? ¿No te da cuenta de lo que estás haciendo? Cállate.” Hay muchas maneras de defender el camino de vida de Dios y esa es una de ellas. No podemos permitir en nuestro medio cosas que pueden hacer daño a otros en el Cuerpo de Cristo.

Versículo 14 - Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida porque amamos a nuestros hermanos. Dios dice que podemos estar seguros de esto. Porque conocemos a nosotros mismos y sabemos si nos estamos sometiendo a este proceso. Sabemos lo que esto significa. Estamos aprendiendo y el amor hacia los demás crecer en nuestro corazón. Nuestro deseo es que todos en la Iglesia tengan éxito y sigan adelante. No queremos que nadie se quede en el camino. En lugar de criticar a otros, en lugar de hablar mal de otros, en lugar de hacer de menos a otros.

Si es necesario tratar con algo, ese es otro asunto. Pero más nos vale asegurarnos de hacer esto de la manera correcta. Y si necesario, debemos hablar con alguien del ministerio y preguntarles: “¿Es esto algo importante o debería callarme?” Debemos esforzarnos por hacer las cosas de la manera correcta. Sabemos, deberíamos saber, si amamos a todos los hermanos o si tenemos problemas con alguien, si tenemos algo contra alguien, si menospreciamos a alguien. Porque nuestro juicio es justo y sabemos que tenemos razón, ¿verdad?

¡La naturaleza humana, cómo somos los seres humanos, es demencial! Y, sin embargo, eso es lo que hacemos. Estoy simplificando un poco las cosas aquí. Dios nos da esas cosas para que aprendamos y estemos más alerta en nuestras propias vidas. Debemos aprender lo que Dios

nos está mostrando para que podamos hacer mejor lo que haremos en el futuro. Tenemos que aprender a hacer esto ahora. Hay cosas que tenemos que experimentar ahora. Hay cosas que seguirán sucediendo. Yo sé que algunos no estarán con nosotros celebrando la Fiesta del próximo año.

Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida porque amamos a nuestros hermanos. Mucho es dicho aquí. Porque, o bien amamos a nuestros hermanos o no los amamos. Y esto se aplica a todos los hermanos. **El que no ama a su hermano permanece en la muerte.** Y al escuchar un versículo como este las personas en la Iglesia, en los alrededores de la Iglesia de Dios, pueden pensar: “¡Por supuesto que yo amo a todos los hermanos! Yo no odio a nadie. Yo los amo a todos.” Sin comprender lo que está siendo dicho aquí. Porque aquí Juan nos dice CÓMO debemos amar unos a otros. Y si no amamos unos a otros de la manera que Juan dice aquí, si no amamos unos a otros hasta el punto de sacrificar nuestra propia voluntad, la manera como pensamos, sin juzgar, sin criticar, sin encontrar faltas en los demás o pensar que tenemos la misión o la necesidad de decir a otros cómo ellos deben hacer ciertas cosas en sus vidas. Tanto en la Iglesia como fuera de la Iglesia. Porque siempre han sucedido y siguen sucediendo, en diferentes niveles.

Como esa manía que algunos tienen que querer “enseñar” a otros. A veces pensamos que tenemos que compartir el conocimiento que tenemos, lo que sabemos que es correcto, lo que pensamos que es mejor para otra persona. “Si hicieras esto o aquello tu situación sería mejor, tu vida sería mejor”. Porque nosotros lo sabemos. Somos la Wikipedia de la vida.

El que no ama su hermano, de la manera que Juan dice aquí, **es homicida, y sabéis que en ningún homicida permanece la vida eterna.** Ya hemos leído estos versículos antes. Ya hemos hablado sobre esto antes. Pero es muy importante que entendamos lo que nos es dicho aquí. Debemos pedir a Dios que nos ayude a amarnos unos a otros de la manera que Él nos está revelando aquí. Debemos examinarnos a nosotros mismos y asegurarnos de que tenemos estamos pensando de la manera correcta hacia todos.

En esto conocemos el amor... Agapē... Podemos conocer este amor, podemos entender este amor, podemos saber si tenemos este amor midiéndonos con esta medida que Juan nos está mostrando aquí: **ten que Josué el Cristo entregó su vida por nosotros.** Esta es la medida por la que debemos medirnos. Sacrificio, entrega, estar dispuestos a sufrir. Esto es lo que se requiere para amar a los demás de la manera que Dios dice.

Así también nosotros debemos entregar la vida por nuestros hermanos. Debemos entender lo que eso significa. No dar nuestra vida física literalmente. Aunque podría ser, en algunos casos. Pero es más que esto. Esto es algo espiritual porque lo que es espiritual es mucho más importante en las relaciones a nivel espiritual.

1 Juan 4:3 - Y todo espíritu que no confiesa que Dios viene en carne, no es de Dios. Y esto no se trata de algo físico, como solíamos pensar antes, pero de algo espiritual para la Iglesia. “Confesar” por la forma en que vivimos. Nuestra manera de vivir refleja esto, da testimonio de esto. Esta es simplemente una forma diferente de decirlo. Si nuestra vida no refleja que Cristo está en nosotros, que Dios está en nosotros - a esto se refiere Juan aquí - entonces no pertenecemos a Dios. Y, como veremos más adelante en el libro de Judas, Dios revela las cosas y entonces podemos ver: “Esto no es de Dios. Has ido demasiado lejos. Estás separado de Dios. Dios ya no está en tu vida”. Y cuando las personas se marchan, ¿creen ellas esto? No.

Este es el espíritu del anticristo, del cual han oído que había de venir y que ahora ya está en el mundo.

Judas 4. Estas cosas deben resonar en nuestra mente, deben estar grabadas en nuestro pensamiento, en nuestra mente, y producir cambios en nuestra forma de razonar y pensar, en nuestra manera de responder a cosas que suceden.

Judas 4 - El problema es que se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde hace mucho tiempo han estado señalados para condenación. Lo que significa que debido al libre albedrío y debido a que Dios sabía cómo seríamos los seres humanos, Él sabía que tendría que llamar a muchos, y que debido a la naturaleza humana y las batallas que tenemos, solo algunos pueden ser elegidos.

Cuando Dios creó a los ángeles Él sabía que habría una rebelión. Dios sabía que un ser se volvería contra Él debido a lo que Él dio a ese ser... Debido a lo que Él dio a ese ser. Dios no obligó a ese ser hacer lo que hizo, pero Dios sabía lo que se iba a hacer.

Dios nos creó como seres humanos y Dios sabe lo que los seres humanos haremos. Dios sabe que algunos llegarán a ser parte de Su Familia, pero no todos. Dios no debe esto a nadie. Y punto. Esto es un impresionante regalo de Dios, algo que va más allá de nuestra comprensión. Es una bendición gran bendición entender el valor de lo que Dios nos ofrece. Y es un absurdo, una gran locura que las personas prefieren algo temporal a lo que Dios nos ofrece. Esto solo muestra la insensatez de la mente humana, que es motivada por el egoísmo.

...ciertos individuos que desde hace mucho tiempo han estado señalados para condenación. Es decir, desde el principio. Porque no todos van a elegir esto. Por elección propia. **Ellos son hombres impíos...** Impíos. He conocido a tantos impíos. Personas que no tenían excusa porque todas ellas habían sido engendradas del espíritu de Dios, pero que con el tiempo se volvieron contra Dios e hicieron las cosas que hicieron. Impíos, pervertidos, malvados. No hay mayor mal que esto. Espero que todos entendamos esto más claramente ahora, que esto. Que no haya nada más pervertido que alguien que ha sido engendrado del espíritu de Dios se convierta en anticristo. ¿Puede haber algo más depravado que esto?

Ellos son hombres impíos, que convierten la gracia de nuestro Dios en libertinaje... Esa es la traducción correcta. En otras palabras, ellos quieren hacer algo que está mal. Es asombroso lo que hace la mente humana. ... **y niegan...** Debido a ese proceso. ...**al único SEÑOR Soberano y Josué el Cristo, nuestro Señor.** Debido a las decisiones que ellos toman ellos quedan separados del espíritu de Dios y niegan a Dios y a Cristo, ellos ya no permiten que Dios y Cristo habiten en ellos debido al pecado. Debido a que ellos no se arrepienten del pecado, ellos no aceptan la responsabilidad por las acciones que ellos siguen repitiendo una y otra vez en su vida.

Abusar de ciertas cosas en la vida, volver a las cosas de las que uno ha salido. Como la marihuana: "Eso sienta tan bien". Drogas. ¡Drogas! Personas en la Iglesia de Dios que toman drogas. ¡Drogas duras! Hace mucho que nos fue dicho qué debemos hacer con esas cosas: "Simplemente diga no a esas cosas". Algo tan simple a nivel físico. Pero a veces esto no es tan fácil cuando una persona ha salido de ese entorno.

Yo he salido de un entorno así. Mi vida era un desastre y yo me preguntaba qué sentido tenía la vida. Un buen amigo mío fue muerto en Vietnam y yo me preguntaba qué sentido tenía la vida. Él no tuvo la oportunidad de vivir la vida. Pero yo sí. Y me carcomía un sentimiento de culpa como suele pasar cuando personas que conocemos no vuelven de las guerras. Esto simplemente carcome a uno por dentro, a veces por el resto de su vida. Y solo Dios puede liberar a las personas de esto y sanar su mente. Muchos sufren por esas cosas. Muchos en la Iglesia han sufrido con esas cosas, porque vieron cosas que nunca deberían haber visto, han experimentado cosas que nunca deberían haber experimentado. Y entonces Dios los llamó.

Y es horrible cuando Dios llama a una persona a salir de ciertas cosas y la persona desea volver a ellas. Esto es como el perro que vuelve a su vómito. Como los cerdos que les gusta revolcar en el fango. No se puede cambiar a un cerdo. Les gusta revolcarse en el fango. Cuando yo era niño criábamos cerdos. Yo odiaba a los cerdos. ¡Como apestan! Y teníamos más de doscientos cerdos y las pocilgas estaban cerca de nuestra casa. Y el olor era insoportable. Y se ponía peor cuando llovía. Nuestras ropas olían a cerdo. Y más tarde me he enterado de que los otros niños solían burlarse de mi hermano porque su ropa olía a cerdo. Mi ropa también olía a cerdo pero los niños no se burlaban de mí porque yo no me dejaba pisotear. Pero mi hermano sí.

Pero que horrible volver a algo de lo que Dios nos ha llamado a salir. Porque no valoramos lo que Dios nos ha dado y no luchamos por esto. ¡Es horrible cuando las personas vuelven a cualquier pecado, cualquier debilidad que tengan! En el momento en que usted deja que esto entre en nuevamente en su mente usted empieza a perder la batalla. Y muchos en la Iglesia han vuelto a esas cosas.

Pero debido a las cosas por las que pasamos podemos entender mejor cómo funciona la mente humana. Podemos comprender mejor la naturaleza humana y así podemos trabajar con las

personas, podemos ayudarlas, guiarlas, corregirlas, alimentarlas y darles ánimos. Espero que todos entiendan esto.

El problema es que se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde hace mucho tiempo han estado señalados para condenación. Ellos son hombres impíos, que convierten la gracia de nuestro Dios en libertinaje y al único SEÑOR Soberano y Josué el Cristo, nuestro Señor.

Judas 10 - Pero estos hablan en contra... Judas explica quiénes son estas personas. Los impíos. Porque ese es el contexto. Los impíos. Pero en el entorno de la Iglesia.

A veces miramos las cosas y pensamos: “¿Por qué no hemos visto esto antes? ¿Por qué no hemos podido entender esto antes?” Porque hay cosas que están ocultas espiritualmente, y que quedan ocultas hasta que Dios nos las revela, nos las muestra. Y entonces de repente podemos entenderlas.

Como cuando Dios me ha llamado y abrió mente para que yo entendiera la verdad sobre el Sabbat. Yo ya había escuchado sobre el Sabbat. Yo conocía personas que guardaban el Sabbat. Yo he trabajado cosechando trigo para un agricultor en Oklahoma que era Adventista del Séptimo Día y no nos dejaba trabajar en el Sabbat. Yo ya había oído hablar de esas cosas, pero no las entendía. Y yo probablemente he pensado que ese hombre estaba loco. Imagínense que empezara una tormenta o empezara a granizar y el trigo allí sin cosechar. “Vas a perder mucho dinero si no cosechamos todo ese trigo.” Porque esto es lo que preocupa a las personas.

Yo entonces no podía entender la verdad sobre el Sabbat, pero cuando Dios abrió mi mente yo simplemente entendí lo que me estaba siendo dicho. ¡Impresionante! Y lo mismo pasa con todas las cosas que Dios nos muestra a medida que crecemos. De repente Dios nos permite entender algo que nos preguntamos: “¿Eso siempre ha estado ahí y solo ahora lo veo?” Entonces todo queda claro. Impresionante. Impresionante, impresionante, impresionante lo que Dios nos da.

Pero estos hablan en contra... O sea, intentan calumniar, hablan en contra de lo que es sagrado. **Pero estos hablan en contra de lo que no conocen...** Ellos no pueden entenderlo porque están muy débiles. Por eso es tan importante permanecer cerca de Dios. Solo así podemos entender las cosas que Dios nos da a cada Sabbat y a cada Día Sagrado. Solo así podemos crecer en las cosas que Dios nos da. Porque si no permanecemos cerca de Dios no podemos ver con claridad, no podemos escuchar con claridad.

Pienso en personas que fueron parte de a la Iglesia durante mucho, mucho tiempo pero que nunca entendieron las cosas que Dios nos estaba dando a medida que crecíamos. Y esto era debido a lo que ellas estaban haciendo, debido a las cosas a las que ellas se aferraban.

Pero estos hablan en contra de lo que no conocen... De lo que no comprenden. Cuando Dios da algo a la Iglesia esas personas no pueden comprenderlo. Como vacunarse para que haya unidad en el Cuerpo de Cristo, porque amamos los unos a los otros. Algo tan sencillo como vacunarse. Las personas arman un alboroto por esas cosas. Y somos puestos a prueba en esas cosas, pero ellas no pueden ver la parte espiritual de esto, no pueden entender el porqué de esto. Porque el apóstol de Dios lo dijo. Porque alguien en el Cuerpo de Cristo tiene que tomar decisiones y elegir lo que es mejor para el Cuerpo de Cristo, para el bien del Cuerpo de Cristo. Y Dios se encarga del resto. Todo lo que es atado en la tierra queda atado en el cielo.

Como el tema de que las mujeres pueden o no pueden llevar maquillaje. Y da igual si esto ha cambiado unas 20 veces. Esto no cambió tantas veces. Si el liderazgo de la Iglesia decía que las mujeres no podían llevar maquillaje, las mujeres simplemente no llevaban maquillaje. Si el liderazgo decía que las mujeres podían llevar maquillaje entonces las mujeres volvían a llevar maquillaje. “¡Ahora podemos llevar maquillaje nuevamente!” Hasta que por fin aprendimos donde está el equilibrio en esas cosas. Pero alguien tuvo que tomar esa decisión por el Cuerpo de Cristo, por la Iglesia; porque esto era algo muy importante para la Iglesia. Asombroso. Algo tan físico. Pero hay que tomar decisiones, hay que elegir para el bien del Cuerpo de Cristo. Y esas decisiones son bendecidas e inspiradas por Dios, si entendemos cómo Dios trabaja.

Pero estos hablan en contra de lo que no conocen... De lo que no comprenden. **...y en lo que por instinto comprenden...** Por la naturaleza humana carnal. Por naturaleza. Eso es lo que significa la palabra usada aquí. Ellos no tienen el espíritu de Dios para ayudarles a tomar decisiones, a elegir, sino que simplemente se dejan guiar por la forma en que ellos ven las cosas, por su propia naturaleza egoísta. Esto es lo que es dicho aquí.

Y aquí pone **...y como bestias brutas** pero la traducción correcta es **...y como criaturas irracionales...** Somos criaturas irracionales cuando nos guiamos por la naturaleza humana, por el egoísmo que todos tenemos, sin el espíritu de Dios. **...y, como criaturas irracionales, lo que entienden por instinto es precisamente lo que los corrompe.** Hay un proceso a través del cual podemos crecer y enriquecernos. Pero también hay un proceso a través del cual podemos destruir a nosotros mismos espiritualmente.

¡Ay de ellos... Estos impíos en el Cuerpo de Cristo. Debido a todas las cosas que han sucedido en el pasado. No hace falta buscar entre los que están dispersados para saber qué va a pasar de aquí al próximo año. Dios revelará lo que necesita ser revelado cuando llegue el momento. Y espero que todos estén con nosotros celebrando la Fiesta de los Tabernáculos el año que viene. Ese debe ser el deseo y esperanza de todos nosotros. Y debemos vivir de tal manera que sea más fácil para todos hacer esto.

¡Ay de los que siguieron el camino de Caín! En busca de recompensa se entregaron al error de Balaam y perecieron en la rebelión de Coré. En otras palabras, todas estas cosas que inherentes a la naturaleza humana. “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”. Todas esas cosas que la personas han hecho en el pasado, en los tiempo del Antiguo Testamento, están sucediendo ahora nivel espiritual. Tenemos que vencer esas cosas. Tenemos que someternos a Dios y a Su camino de vida, hacer lo que es correcto.

¡Guau! Nos queda poco tiempo. No sé si podré leer los artículos de noticias hoy.

Vayamos a 1 Corintios. Quiero avanzar aquí porque esto es algo que al que necesitamos aferrarnos con todo nuestro ser. Debemos entender cómo ciertas cosas que tienen que ver con nuestra manera de juzgar, con cómo pensamos, están vinculadas con el Pesaj, con nuestra mentalidad al tomar de los símbolos del Pesaj.

Lo que nos es dicho aquí es estos versículos es algo muy serio y muy sobrio. Porque todo comienza con el Pesaj y cuál debe ser nuestra actitud cuando tomamos de los símbolos del Pesaj. Se trata de cómo debemos pensar, cómo debemos vivir.

1 Corintios 11:26 - Todas las veces que coman este pan y beban esta copa, anuncian la muerte del Señor, hasta que él venga. De modo que cualquiera que coma este pan y beba esta copa del Señor de manera indigna... Ya hemos hablado sobre esto. ...será culpable del cuerpo y de la sangre del Señor. Será culpable de su muerte. Y deberíamos asegurarnos de que estamos escuchando y preguntarnos. “¿Qué quiere decir esto? Yo no quiero ser culpable de eso. ¿Que necesito hacer? Quiero ser celoso y diligente para que esto nunca me suceda.”

Por tanto, examínese cada uno a sí mismo... Y esto nos lleva de vuelta a lo que he dicho en el comienzo. Tenemos que aprender a juzgarnos a nosotros mismos y a juzgarnos a nosotros mismos primero en todas nuestras relaciones. Porque todo lo que él dice aquí es sobre el Cuerpo de Cristo. Es sobre la Iglesia de Dios. Esto tiene que ver con nuestra comunión, con nuestra relación unos con otros. Es muy importante mirar siempre a nosotros mismos primero. En todas las cosas que hacemos, todo el tiempo, en nuestra manera de pensar los unos hacia los otros. Cuando nos sentimos tentados a juzgar a otros, a encontrar faltas en otros, necesitamos tener mucho cuidado y atajar esos pensamientos enseguida para no ser culpables de algo así.

Por tanto, examínese cada uno a sí mismo y coma así [del pan y beba de la copa]. Esto no es algo que hacemos solamente una vez al año pero es como debemos vivir todo el tiempo los unos hacia los otros.

Voy a leer el resto porque esto también tiene que ver con el juicio. **Porque el que come y bebe indignamente, juicio come y bebe para sí, no discerniendo el cuerpo del Señor.** La Iglesia de

Dios, el Cuerpo de Cristo, la comunión que Dios nos ha dado. Y esto para no mencionar todo lo que Cristo pasó a nivel físico por nosotros. Esto debería hacernos parar y pensar. Porque este es nuestro campo de entrenamiento.

Por eso hay entre ustedes muchos enfermos y debilitados, y muchos duermen. Pero si nos examinamos bien a nosotros mismos, no seremos juzgados. En otras palabras, vivimos de la manera correcta. Si nos juzgamos a nosotros mismos ante Dios, de la manera correcta, entonces estaremos pasando por el proceso de la manera correcta y vamos a crecer. Pero si caemos en condenación, en culpa, es decir, porque no nos hemos arrepentido y no hemos cambiado en ciertas áreas, esto es algo totalmente diferente y puede sacar a las personas del Cuerpo de Cristo.

Pero siendo juzgados... Cuando Dios se involucra en un asunto, Él hará ciertas cosas para sacudir a las personas. Lo que pasa es que para entonces es muy difícil que una persona empiece a escuchar. **Pero siendo juzgados, somos disciplinados por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo.** Y Dios nos está mostrando cada vez más claramente que la realidad es que muchísimas personas que han tenido el espíritu de Dios y que se han vuelto contra Dios, que se han vuelto contra Cristo, se han convertido en anticristo. Y serán muchos los que serán juzgados juntamente con el mundo.

Así se serios y sobrios son estos sermones en esta Fiesta de los Tabernáculos. Dios va a resucitar a las personas en el futuro, pero algunas serán resucitadas solamente para ser juzgadas. Las personas podrán vivir en los 100 años, pero esto no significa que ellas vayan a cambiar. Esto no significa que ellas aceptarán lo que Dios les ofrecerá. Porque la mente puede quedar establecida en la maldad.

Algunos se arrepentirán. Nuestro deseo, nuestra esperanza es que todos aquellos con quienes caminamos lado a lado a la casa de Dios se arrepientan, pero sé que no todos se arrepentirán. Quizás la mayoría no se arrepienta. Y esto es muy serio, porque si ellos no se arrepienten ellos no deben seguir existiendo. Porque esto no sería justo. Ellos nunca podrán convertirse en ELOHIM.

Tengo que decidir si dejaré algunas cosas para mañana. Porque mañana tendremos la 2ª parte de este sermón. Me he detenido a hablar de ciertas cosas más de lo que había planeado, pero voy a leer lo que tengo aquí en el final del presente sermón.

TRUENOS. Porque algunas cosas de las que estamos hablando aquí en la Fiesta de los Tabernáculos tienen que ver con los Truenos. Debemos comprender en qué punto está el mundo. Y el Trueno que anuncia el **Terror de la Guerra** es uno de los que están retumbando más fuertes ahora. Y esta es una buena señal para medir en qué punto estamos porque esto es lo que llevará al mundo a la Tercera Guerra Mundial.

Las cosas están alborotadas y ese Trueno es más pronunciado ahora, es algo que podemos ver, que podemos comprender. Y hay Truenos que están retumbando juntamente con este, pero este es más intenso ahora y se convertirá en el más grave de todos antes de que todo esté dicho y hecho. Porque esto es lo que llevará a la humanidad al punto de la auto aniquilación, si Dios Todopoderoso no interviene. Esa es la realidad. Estas cosas que están sucediendo. Y cuando leemos, vemos o escuchamos sobre esas cosas, esto debe ponernos sobrios.

Televisión estatal rusa amenaza con un ataque nuclear a EE.UU.

No se hablaban de esas cosas tan abiertamente en el pasado. Era muy raro escuchar sobre una guerra nuclear en los pasados años. Quizá había anuncios sobre la posibilidad de que algo suceda. Pero nadie hablaba sobre el tema tan abiertamente como hará. Nadie decía que esto está a la vuelta de la esquina. Esto muestra como piensa las personas. Ellas piensan en la posibilidad de que cosas espantosas tengan lugar en el mundo

Fragata rusa con misiles hipersónicos realizará ejercicios en el Atlántico.

Guerra nuclear es inevitable para poner fin a la invasión ucraniana.

Algunos están convencidos de que esto es lo que tiene que pasar. Los políticos y los militares están diciendo que esto es inevitable. Esto es lo que va a suceder. ¿Y qué haremos al respecto?

Moscú advierte sobre una confrontación directa con la OTAN.

Una y otra vez, diferentes personas en diferentes lugares hablan sobre este tipo de cosas. Y debemos entender el trasfondo de algunos, pero todos hablan de una guerra nuclear. Y cada vez más abiertamente. Es la primera vez que yo escucho a alguien hablar sobre la posibilidad de una guerra nuclear en las noticias. Es la primera vez que escucho a un presentador de noticias hablando sobre lo que puede suceder si un arma nuclear es lanzada en la atmosfera, que esto puede paralizar toda la red eléctrica de EE.UU.

Es la primera vez que escucho una larga entrevista con alguien hablando sobre esto en la televisión. Y algunos se preguntan por qué esto no ha sucedido todavía. Pero el hecho es que más personas comprenden lo vulnerable que es EE.UU. en estos momentos.

Hay personas en este mundo que quieren una guerra. Y esto puede parecer imposible, pero es la realidad en la que vivimos. Líderes de gobierno, políticos que quieren poder. Espero que todos ustedes entiendan lo que está pasando. Espero que todos puedan ver cómo la actitud y la mentalidad de las personas está cambiando respecto a una guerra en el continente europeo. Antes me resultaba muy difícil entender por qué los europeos se volverían en contra de los

EE.UU. ¿Por qué volverse en contra del país que les ayudó durante la Segunda Guerra Mundial? Pero la mentalidad de los europeos está cambiando, y de una manera muy poderosa.

Y yo entiendo por qué. Todos deberíamos entender por qué. Es fácil entender esto. Estas cosas están sucediendo por una razón. Lo que está sucediendo en Ucrania está cambiando la mentalidad y la actitud de las personas. ¿Quieren ellos ver estallar armas nucleares en Ucrania o en cualquier lugar de Europa? Eso puede llevar a las personas a tomar importantes decisiones más adelante.

Misil Balístico Intercontinental lanzado en preparación para guerra nuclear.

¿Por qué no revolver la olla un poco más? Esos ejercicios conjuntos. No podemos siquiera desplegar un misil de crucero hipersónico rápido. Y decimos a todo el mundo que no podemos desarrollar esos misiles que Rusia y China ya tienen. “Mostremos a mundo nuestras debilidades. Mostremos al mundo que no podemos competir con ellos. Y sí que ellos quieren que usen esas armas contra nosotros”.

¡Esto es una locura! En los tiempos del Antiguo Testamento Israel fue castigado severamente por hacer algo tan estúpido. Lástima que esas personas no lean el Antiguo Testamento.

Ejército EE.UU. tiene previsto lanzar un misil balístico intercontinental.

Esto me tranquiliza. Todos deberían estar más tranquilos, ¿verdad?

EE. UU dice que Corea del Norte debe pagar por el acuerdo de armas con Rusia.

La Tercera Guerra Mundial ya ha comenzado, dice el Jefe de Estado de Ucrania.

Y EE. UU sigue enviando armamento a Ucrania. Y si enviamos más armas de las que ya estamos enviando habrá una respuesta por parte de Rusia.

Voy a parar por aquí hoy. Vivimos en tiempos asombrosos. Por eso he dicho que tenemos que estar preparados mentalmente porque no sabemos cuándo exactamente estas cosas sucederán, pero un nos despertaremos en la mañana y el mundo habrá cambiado de golpe.

No sé si ustedes recuerdan dónde ustedes estaban el 11 de septiembre, pero yo recuerdo exactamente dónde yo estaba. Todo lo que sucedió ese día quedó grabado en mi mente. Y lo que va a pasar será muchísimo peor. Será algo horrible.